

ふれあい通信 いづみ

平成29年1月20日発行

22号

発行

社会福祉法人 いづみ会

秋田市泉菅野二丁目17番11号

TEL. 018-896-5880

<http://www.izumi.akita.jp>



お茶会 裏千家、佐々木先生、
山形先生のご指導のもと
「和（心の美）、敬（言葉の美）、
清（行いの美）、寂（環境の美）」
のお稽古

敬老会「矢切の渡し」豪華キャスト

生徒による地域貢献活動は、こうした
教育活動の一環として実施しております。
自分たちが育てた花を植えたプラン
ターを学区内の施設等に配付する「ハ
ートフルドリーム活動」、連合町内会長さ
んと生徒会役員とが地域への思いを語
り合う「地域連携座談会」、各小学校の
通学路の除雪を手伝う「泉中雪よせ隊」
など、中学生が主体的に行う活動を通し
て、地域に対する愛情と誇りをはぐくみ
たいと思っています。このほか、吹奏楽
部や新体操部など、部活動単位で地域の
諸行事に参加する取組も行っています。
皆様には、趣旨をご理解いただき、ご支
援・ご協力いただければ幸いです。

学校は「勉強とともに、「人としての在り方」を学ぶところであると思っております。学ぶべき「人としての在り方」には、謙虚さ、優しさ、自主性、協調性、責任感、自制心、忍耐などのほか、規律を遵守する、志を抱く、誇りをもつなどのことがあります。とりわけ、今年度、最も重視しておりますのが、「誇りをはぐくむ」ことあります。グローバル化や情報化が進むとともに、価値観や生活様式が多様化する中、子どもたちが自信をもつてたくましく生きていくためには、心のよりどころとしての「誇り」が必要と考えます。自分に対する誇り、自分が所属する学級や部活動に対する誇り、母校泉中学校への誇り、そして生まれ育ったふるさとに對する誇り。

学校は「勉強とともに、「人としての在り方」を学ぶところであると思っております。学ぶべき「人としての在り方」には、謙虚さ、優しさ、自主性、協調性、責任感、自制心、忍耐などのほか、規律を遵守する、志を抱く、誇りをもつなどのことがあります。とりわけ、今年度、最も重視しておりますのが、「誇りをはぐくむ」ことあります。グローバル化や情報化が進むとともに、価値観や生活様式が多様化する中、子どもたちが自信をもつてたくましく生きていくためには、心のよりどころとしての「誇り」が必要と考えます。自分に対する誇り、自分が所属する学級や部活動に対する誇り、母校泉中学校への誇り、そして生まれ育ったふるさとに對する誇り。

秋田市立泉中学校
校長 嶋崎 公人

誇りをはぐくむ

楽しいお茶会

ケアハウス スプリングヒル



100点
目指して
ファイト!!

ゲーテの後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。お菓子とお茶で親睦を図り、楽しい時間を過ごしました。

段ボールに点数をつけ、ゲームを行う。ゲームが終った後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。

会では、段ボールに点数をつけ、ゲームを行った。ゲームが終った後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。

会では、段ボールに点数をつけ、ゲームを行った。ゲームが終った後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。

会では、段ボールに点数をつけ、ゲームを行った。ゲームが終った後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。

毎月、皆さんの親睦を図る一環として、お茶会を開催しています。昨年9月のお茶会では、段ボールに点数をつけ、ゲームを行った。ゲームが終った後は、手作りトロフィーでの表彰式を行った。



性別	入居者年齢 (平成28年12月1日現在)					
	70~74	75~79	80~84	85~89	90~94	95~99
男	2	1	4	3	2	1
女	1	7	4	8	4	3
計	3	8	8	11	6	4

クリスマスと機能訓練

特別養護老人ホーム リンデンバウムいずみ



●特養のクリスマス

今年度の特養のクリスマスは、聖靈高校ハンドベル部の皆さんをお招きしてクリスマスコンサートを開催しました。曲目はクリスマスということで「きよしこの夜」や「ジングルベル」等。お馴染みの曲では、皆さんが口をそろえて歌う場面もありました。また、

体験の時間もあり、手袋をして実際にハンドベルを持って鳴らしてみました。ハンドベルの中はどうなっているのか:覗き込む利用者さんもいました。素敵



考慮しながら進めていきます。個別機能訓練は、関節可動域訓練や端座位訓練、立ち上がり訓練等、個々の状態に合わせ計画し実施しています。集

団訓練は、体操やレクリエーションを皆さんでコミュニケーションを図りながら行っています。今後も、明るく楽しい訓練を行い、活気ある生活を送って頂きたいと思っています。



をたてました。色合いや紅葉の進み具合に違いはありましたがあまりに向かうのも楽しみの一つでした。長時間のドライブが大変な方には個別に対応させていただきました。泉の銀杏並木を通じ、ハミングロードまで赤・黄・緑の木々が秋を感じさせました。「普段なかなか外出の機会がないから楽しかった」「ここは昔と変わってないのね」など色々な想いがあつたようです。これからまた、寒さが厳しくなってきます。施設内外の行事を今後も企画します。

皆さんに楽しんでいただけるようになって行きたいと思います。職員一同努めて行きたいと思います。

秋の深まりを感じました

ウェルビューいずみ老人デイサービスセンター



●機能訓練を頑張っています!

特養では昨年の9月から、理学療法士による機能訓練を行っています。訓練内容は個別機能訓練と集団訓練があり、週5日、それぞれのプログラムを体調を

行い、お菓子とお茶で親睦を図り、楽しい時間を過ごしました。

- 1 私たちは利用者や家族の気持ちを尊重し、ニーズに応えられる施設をめざします
- 2 私たちは豊かな知識を身につけ、質の高いサービスを提供できる施設をめざします
- 3 私たちは地域とともに力を合わせ、地域福祉に貢献できる施設をめざします

こども園の一大イベント、おたのしみ会(1・2歳児)と発表会(3～5歳児)を行いました。おたのしみ会は家族参加型で、手遊びやふれあい遊びをお家の人と一緒に楽しむものです。いつもは先生やお友だちと楽しんでいる遊びを大好きなお家人の人と一緒に楽しむのです。



発表会はセリオンプラザの大きなステージで行いました。とにかく嬉しいで楽しくてしようがない様子の3歳児。ちょっとぴりどキドキだけど大きな拍手に背中を押されて張り切る4歳児。自分の役に誇りをもつて、みんなと一緒に創りあげる自信満々の5歳児。年齢ごとの育ち皆さんのがたたかな愛情が感じられる感動いつ

らない1・2歳児たちでした。発表会はセリオンプラザの大きなステージで行いました。とにかく嬉しいで楽しくてしようがない様子の3歳児。ちょっとぴりどキドキだけど大きな拍手に背

中を押されて張り切る4歳児。自分の役に誇りをもつて、みんなと一緒に創りあげる自信満々の5歳児。年齢ごとの育ち皆さんのがたたかな愛情が感じられる感動いつ

おはなしの国へようこそ！

ウェルビューアイズミ こども園

ぱいのステキな発表会になりました。おたのしみ会・発表会を通しての育ちを見つかりと見つめ、今後よりよい保育につなげていきます。



家族懇談会

ウェルビューアイズミ
障害福祉サービスセンター（多機能型）

昨年の11月23日（水）に恒例となつた家族懇談会を行いました。

今回は「実際に体験してもらおう」をテーマに日頃の取り組みや活動内容について理解を深めていただきました。機会としました。先ず始めに栄養士から常食だけではなく刻み食や一口大等、その人の状態に合わせた食形態の調整や、低カロリー食等の工夫があることを説明し、試食体験をしてもらいました。「給食を食べるなんて何年ぶりだ」や「毎日こんなおいしい物を食べているんだ」とてもうれしい感想をいたしました。次に各事業に分かれ、



ケアハウス
スプリングヒル
徳山 和恵



特別養護老人ホーム
リンデンパウムいづみ
八重樫美恵子



特別養護老人ホーム
リンデンパウムいづみ
久住絵梨子



リンデンパウムいづみ
ホームヘルパー
ステーション
渡邊 里絵



リンデンパウムいづみ
ホームヘルパー
ステーション
鳥海千佳子



リンデンパウムいづみ
ホームヘルパー
ステーション
佐藤勢津子

いきいきスタッフ紹介

リンデンパウムいづみ

いつも明るい笑顔で頑張ります。
よろしくお願いします。



今日のお昼のメニュー
みそカツ丼の
試食ですよ♪



ウェルビューアイズミ



ウェルビューアイズミ
老人デイ
サービスセンター
飯坂和香奈



ウェルビューアイズミ
障害福祉サービス
センター（多機能型）
柴田 健



ウェルビューアイズミ
こども園
成田 由樹



ウェルビューアイズミ
こども園
中島 典子



ウェルビューアイズミ
こども園
中村 憲和



ウェルビューアイズミ
こども園
石川 映子



ウェルビューアイズミ
こども園
川口 三香



ウェルビューアイズミ
こども園
船木のり子



1月は旧暦で睦月といい親類知人が互いに往来し、仲睦まじくすることから由来しているとの説があります。皆さんはいかが過ごされたでしょうか。ふれあい通信は来年度から5月と11月の発行を予定しております。今までの発行時期ではお伝えできなかつたいづみ会の情報をより一層発信していくますのでよろしくお願いします。

小林
志基

編集後記

いづみ会「みんなのアルバム」

地震体験

竿灯

町内の皆様

秋まつり「泉中吹奏楽部演奏風景」

敬老会

秋祭り

第14回 いづみ会の秋まつり

秋まつり「泉中吹奏楽部演奏風景」

表彰状

社会福祉法人いづみ会は、平成27年度毎月勤労統計調査の指定事業所として、厚生労働大臣より表彰されました。

永年勤続表彰式☆忘年会

社会福祉法人いづみ会は、10年以上勤務された職員を永年勤続表彰しています。今回は11名の方が表彰されました。

小林
志基



社会福祉法人いづみ会は、10年以上勤務された職員を永年勤続表彰しています。今回は11名の方が表彰されました。

永年勤続表彰